

# Neue Ära für drei Familienbetriebe

**Der Zusammenschluss von drei renommierten Familienunternehmen soll heimischen Wirtschaftsstandort stärken.**

**BARBARA VORRABER**

Drei Familienunternehmen, die BT-Anlagenbau, die Wolfgang Binder GmbH und die bereits integrierte AAT GmbH, schlossen sich zur BT-Systems GmbH zusammen. Mit 400 Mitarbeitenden und einem Jahresumsatz von 150 Millionen Euro ist das Unternehmen nun ein bedeutender Player am heimischen Markt. Gemeinsam werden die Standorte in Ludersdorf, Gleisdorf, Eggersdorf und Lichtenwörth gestärkt, während gleichzeitig internationaler Erfolg angestrebt wird. „Was im März 1987 mit 2 Mitarbeitern begann, hat sich über die Jahre in den verschiedenen Bereichen großartig

entwickelt. Es war daher an der Zeit, die gewachsenen Unternehmen unter der BT-Group Holding GmbH neu zu gestalten. Mit der BT-Systems GmbH vereinen wir nun alle technischen Sparten der Gruppe in einem Unternehmen, um die Herausforderungen auch in Zukunft bestmöglich bewältigen zu können“, erzählt Wolfgang Binder, Eigentümer BT-Group Holding, CFO BT-Systems. Der Zusammenschluss kommt nicht ohne Grund. Die Unternehmen sahen sich in den vergangenen Jahren mit wachsenden Herausforderungen konfrontiert. Produktionsauslagerungen in günstigere Länder, der Mangel an qualifizierten Fachkräften und die sinkende Qualität bei Mitbewerbern machten der Branche zu schaffen. Diese Entwicklungen widersprachen jedoch den Werten der beteiligten Unternehmen. Als BT-Systems vereint, können sie sich jetzt besser gegen diese



**Wolfgang Binder und Gerald Kreiner (re.) starten eine neue Ära.** BT-Systems

Trends behaupten. Die Auftragslage ist vielversprechend: Projekte reichen bereits bis Mitte 2026, darunter der größte Auftrag der Firmengeschichte – ein Kanallagersystem für die Hygienepapierindustrie in den USA.

## **Innovation und Stabilität**

Die BT-Systems GmbH vereint vier Kompetenzzentren, die alle



**Der Hauptsitz des international tätigen Unternehmens BT-Systems ist in der Gemeinde Ludersdorf-Wilfersdorf.**

BT-Systems

auf ihre Weise zur Stabilität des Unternehmens beitragen. Von Fördertechnik über Automatisierung bis hin zur Recyclingtechnologie, jedes Zentrum leistet einen wichtigen Beitrag. Kunden aus Deutschland, den USA, Russland und vielen weiteren Ländern schätzen die Expertise und Qualität, die das Unternehmen bietet. Mit ihrem innovativen Kanalla-

gersystem im Intralogistikbereich und sensorgestützten REDWAVE-Sortiermaschinen für die Recyclingindustrie setzt BT-Systems internationale Maßstäbe. „Es ist mehr als erfreulich, dass wir jetzt mit einem einheitlich organisierten und neu strukturierten Team am Markt wesentlich größer auftreten. Damit erzielen wir nicht nur mehr Marktpräsenz und

eine größere Reichweite, sondern können Kapazitätsschwankungen einfacher ausgleichen. Die Weiterentwicklungsmöglichkeiten unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die hauptverantwortlich für unsere Erfolge sind, multiplizieren sich“, ist Gerald Kreiner, CEO BT-Systems überzeugt.

Mit dem Zusammenschluss geht auch eine visuelle Neuerung einher. Das neue Logo der BT-Systems GmbH, entwickelt von einer Grazer Agentur, symbolisiert sowohl die traditionellen Wurzeln als auch die globale Ausrichtung des Unternehmens. Der neue Slogan „Technologies for a brand new world“ unterstreicht den Anspruch, Innovationen nicht nur national, sondern weltweit voranzutreiben. BT-Systems GmbH hat die Weichen für eine weiterhin erfolgreiche Zukunft gestellt – sowohl in Österreich als auch auf dem internationalen Parkett.